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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 6)    ODG  21.12.2022   BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 – 
APPROVAZIONE;  
 
 
Presidente Andreani: “Sindaco” 

Sindaco: “Si andiamo ad approvare il bilancio di previsione del prossimo anno, anche questo 

anno con soddisfazione  entro il 31 dicembre nonostante la legge di stabilità dello stato ancora 

non sia passata ex legge di stabilità legge di bilancio dello stato, lo stiamo vedendo nei 

giornali, insomma, le varie peripezie, entro il 31.12 deve passare in entrambe le camere e 

speriamo che avvenga, noi nonostante questo abbiamo già approvato in giunta il bilancio di 

previsione ed adesso lo portiamo in consiglio, questo per una questione di virtuosità e di 

operatività delle procedure, perché se non approvassimo il bilancio entro il 31.12 dopo 

dovremmo operare in esercizio provvisorio in dodicesima e dopo sarebbe ovviamente una 

complicanza in più per i nostri uffici. Abbiamo già visto il bilancio nella commissione, però 

ricordo che ovviamente è un bilancio che ad oggi essendo preventivo e non essendoci di fatto 

nella legge di bilancio e neanche alcuni peef come quella dei rifiuti potrà essere soggetto a 

variazioni ad inizio del nuovo anno. Non sono state previste assolutamente nessuna aumento 

a tariffa o tasse che rimangono invariate rispetto all’anno scorso, ovviamente è un bilancio che 

si presenta in pareggio con il parere di regolaribilità tecnica e on il prospetto dimostrativo di 

equilibri del bilancio per un totale di   quasi 9.400.000  di spese correnti, 4.000.000 di spese in 

conto capitale per un totale di bilancio di circa 13.500.000. Sulle opere pubbliche e quindi 

d’investimenti previste nel 2023 questi 4.000.000 i più importanti sono quelli 

dell’efficientamento energetico delle scuole elementari sia di Soci che di Bibbiena, che sono 

interventi importanti previsti appunto nel 2023 come inizio. Così come la realizzazione del 

marciapiede in via Dante siamo in fase ormai di progettazione esecutiva e che devono partire 

il prossimo anno. Infine il centro polifunzionale famiglia per 1.750.000 che come sappiamo 

siamo stati rimessi in attesa del giudizio, comunque siamo ammessi nella programmazione 

rumane. Quindi un bilancio che rispetta assolutamente tutti quelli che sono gli indici e c’è un 

allegato che trovate al bilancio che dimostra questo, un bilancio  importante soprattutto nella 

parte d’investimenti, perché sono davvero molto gli investimenti, anche investimenti a valere 

sul pnr, ricordo infatti che noi abbiamo già concluso ben 6 interventi di fondi con il pnr che 

credo che sia una dimostrazione di come, che dobbiamo fare un plauso anche ai nostri uffici 

che come sempre dico effettivamente c’è un grande lavoro dietro, non solo lavoro poi  fisico 

pratico del lavoro dell’opera ma anche tutta la burocrazia che c’è dietro al cantiere stesso. 

Anche per il prossimo anno ci sono appunto grandi interventi del pnr e di questo siamo 

contenti e soddisfatti.”. 

Presidente Andreani: Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, favorevoli? Gruppo 

della maggioranza 10. Contrari? Minoranza 5. Immediata eseguibilità favorevoli? Gruppo della 

maggioranza contrari? Gruppo della minoranza, 5. L’ordine del giorno è stato accolto con 

votazione 10 favorevoli e 5 contrari. Passo all’ordine del giorno numero 7” 

 


